
Die zusätzlichen Fragen von Ausschussmitglied Dr. Lamberty werden durch die Beigeordnete 
beantwortet. 
 
Der Ausschuss nimmt den Sachstand zur Kenntnis und geht davon aus, dass es sich um einen 
Zwischenbericht handelt.  
Ein abschließender Βericht, in welchem dargestellt wird, welche Geräte und Fahrzeuge 
gemeinsam mit benachbarten Baubetriebshöfen genutzt werden, wird dem Ausschuss zu 
gegebener Zeit vorgelegt. 


